

## Laura

Lauras Vater ist ausgezogen, weil er eine andere Frau kennengelernt hat. Der Mutter geht es so mies, dass sie sich um nichts mehr kümmert und nur noch schläft. Oft steht sie morgens gar nicht auf. Dann bereitet Laura das Frühstück für sich und ihre beiden jüngeren Geschwister zu und schickt diese zur Schule. Laura hat als Schülerin selber Probleme. Sie kann sich beim Lernen und Hausaufgaben machen schlecht konzentrieren und hat niemanden, den sie um Hilfe bitten kann. Laura tappt im Dunkeln, was ihre Zukunft betrifft. Weil ihre Eltern kaum für die Familie da sind, ist Laura auf sich selbst gestellt und muss sich um Schwester und Bruder kümmern. Laura fühlt sich völlig überfordert. Es geht ihr selber manchmal so schlecht, dass sie nicht mehr weiterweiss. Was kann sie tun, damit es ihr besser geht?